



Artist: Agonoize

Album: Apokalypse

Format: CD / Deluxe 2CD / Digital Download

Cat.-No.: OUT 700 (CD / Digital Download) / OUT 700/701 Deluxe 2CD

File Under: Hard Electro / Aggrotech

Bambule aus Berlin! Nach mehrjähriger Pause melden sich die Terror-Elektroniker von Agonoize mit ihrem bis dato heftigsten Album zurück. „Apokalypse“ ist eine beeindruckende Tour de Force von einer der beliebtesten und kontroversesten Gruppen der harten Electro-Szene.

Apokalyptisch ist gar kein Ausdruck für das, was uns die Jungs diesmal an krassen Beats, heftigen Shouts und gefühltem Bassdruck um die Ohren ballern, aber Agonoize wären nicht Agonoize, wenn sie ihre Aggro-Electro-Attacken nicht auch immer mit genialen Hooklines und subversiv eingeflochtenen Ohrwurm-Melodien garnieren würden. Und nicht nur auf der musikalischen Seite wird auf maximale Schlagkraft gesetzt, auch textlich scheuen sich die Berliner Klangterroristen nicht davor, genau dort hineinzuschlagen, wo die meisten ängstlich wegschauen. So wettern sie in ihrer Muttersprache gegen Gentrifizierung und Ausverkauf (...machen für den, der richtig zuhört, aber auch genau klar, wo sie politisch stehen), zeigen martialisch auftretenden Möchtegern-Hools, der Kirche und religiösen Fanatikern die lange Nase und brettern sich mit einem schadenfrohen Grinsen und viel schwarzem Humor durch jene dunklen Seiten der Menschheit, welche die Gesellschaft eigentlich gerne unter den Teppich kehren möchte, damit dann aber nur zu gern die Titelblätter der Regenbogenpresse füllt. Frei nach dem Motto: Wem das Ganze zu krass ist, der kann ja seine Uniform in den Schrank hängen und stattdessen Synth Pop oder Hip Hop hören gehen, wobei spätestens bei den brachialen live-Shows der Band für Zartbesaitete eh' Schluss sein dürfte. Manche nennen es kontrovers... Agonoize lachen sich lieber ins Fäustchen, zeigen euch den Stinkefinger und treten dann noch einmal mit voller elektronischer Wucht nach! Für alle diejenigen, denen die einfache Dosis Splatter-Disco nicht genug ist, erscheint „Apokalypse“ auch als Deluxe-Doppel-Album im edlen Doppel-Digipak mit Bonus live-CD, aufgenommen in der Heimatstadt der Band! Agonoize sind wieder da – mit dem einzig wahren Aggro-Sound aus der Hauptstadt. Die Apokalypse hat begonnen. And yes, there will be blood!

There's a rumble in Berlin, tonight! Terror-technicians Agonoize return with their most aggressive album to date, a fitting wake up call after their prolonged hiatus. „Apokalypse“ is a smashing tour de force coming from one of the most popular and controversial bands of the hard Electro-scene.

Calling the new Agonoize-album apocalyptic is almost a mild description for the Berlin-based lads' latest inferno of hard beats, brutal shouts and thudding bass. But Agonoize would not be Agonoize if they had not embedded a plethora of addictive hooklines and subversively catchy melodies into the core of all this mayhem. And there is not the only thing music that hits the listener square in the face like a fist, as the sonic terrorists are happily delving into all the dark sides of humanity on the lyrical side, as well. This includes vicious attacks on gentrification and selling out (in their native language of German... while at the same time taking a clear stance as to which end of the political spectrum they belong to, for anyone who cares to actually listen to the lyrics), wannabe hools with martial poses, the church and religious fanatics, as well as forays into all those nasty elements lurking under the surface of civilized society that the tabloids love to exploit, all infused with the band's special brand of pitch-black, tongue-in-cheek, humor. With „Apokalypse“, Agonoize stay strictly in line with their motto: if we are too hard for you then just buzz off and listen to Synth Pop or Hip Hop, instead... but then the group's blood-soaked live shows will probably scare away the faint of heart, anyway. You might call the songs controversial... but Agonoize will just grin your face, show you the finger and hit you with another blast of electronic prowess! And for all of you initiated who cannot get enough of this splatter-disco-madness, „Apokalypse“ will also be released as a deluxe 2CD version in a classy double Digipak, sporting a bonus live album, recorded in the band's native city. Agonoize are back with a bang – sporting the only real Aggro-sound from Berlin! The apocalypse has begun... and yes, there will be blood!

Track Listing:

1. Apokalypse
2. Dafür
3. Toxin
4. Anti-Christ
5. Deutsch
6. Resolution
7. Endstation: Tod
8. Das zweite Ich
9. Exequien
10. Odium
11. In Infinitum
12. Numinos (In The Name Of God)
13. Death By Stereo

Bonus CD (Live):

1. Slave To The Needle
2. Glaubenskrieger
3. Pavillon 5
4. Dafür
5. Koprovalie
6. Vollrauschfetischist
7. Sacrifice

8. Femme Fatale
9. For The Sick And Disturbed
10. Bis das Blut gefriert